
 
ACTA  DE  LA ASAMBLEA DE FIN DE CURSO 2018/2019 

CENTRO LOCAL PLAZA CASTILLA 

 

Santo Tomé del Puerto, 16 junio de 2019 

 

En la casa de Rogelio Fernández y Mercedes Dávila, nos reunimos los Salesianos 

Cooperadores del Centro Local, el día 16 de junio de 2019 a las 11:45 horas, para 

celebrar la Asamblea Final del curso 2018-2019 y tratar los puntos establecidos 

en el siguiente orden del día:  

 

Entrega de materiales. Saludo y bienvenida. Oración. 

1. Ideas de la última Asamblea Provincial del mes de abril.  

2. Lectura y aprobación del acta de la Asamblea Local de inicio de curso, 

celebrada el 30 de septiembre de 2018. 

3. Memoria del curso. 

4. Revisión de las actividades del Centro Local. 

5. Información del ejercicio económico 2018 y del estado de cuentas al mes 

de junio de 2019. 

6. Página web del Centro Local. 

7. Renovación del Consejo Local. 

8. Varios, ruegos y preguntas. 

 

Asistimos nuestra delegada Leonor Vidal (F.M.A.) y catorce SS.CC.: José 

Carlos Burgos (coordinador), Javier Ramos, Teresa Pérez, Concepción González, 

Rogelio Sánchez, Mercedes Dávila, Rafael Moreno, Antonia Gutiérrez, Mª 

Castañar Jiménez, José Martín Trillo, Luis Germán Jiménez, Mª Cruz de Miguel, 

Mari Carmen Castrillo y María Carmen Rivero. Más tarde se incorporan Eulalia 

Rivero y Antonio Lloret. 

 

Comienza la reunión con el reparto de la documentación y la bienvenida  y 

saludo a los asistentes por parte de José Carlos, agradeciendo a Rogelio y 

Mercedes el ofrecimiento de su casa. Seguidamente nos invita a iniciar la 

Asamblea poniéndonos en presencia del Señor con la oración preparada por 

Leonor Vidal. 

 

Se continúa con el orden del día:  



 
 

Primero: José Carlos Burgos comunica algunos aspectos importantes tratados 

en la Asamblea Provincial de abril: información del Inspector, necesidad de 

aumentar la participación en actividades de la Asociación, nuevas carpetas para 

aspirantes y acompañantes, necesidad de consultar más la página web de la 

Asociación, cursos de dirigentes… 

 

Rafael Moreno también informa sobre lo tratado en la Consulta Regional. Los 

requisitos para entrar en la Asociación y un documento que saldrá próximamente 

pronunciándose ante algunos temas de actualidad: igualdad de género, vida… 

 

Segundo: Se da lectura al acta de la Asamblea de inicio de curso, 30 de 

septiembre de 2018, que queda aprobada tras corregir algunos apellidos.  

 

Tercero: Nuestro coordinador lee los aspectos más importantes de la 

memoria de este curso 2018-2019. Se revisan los objetivos y se evalúa el curso. 

Se repasan todas las actividades en las que se ha participado, hay que resaltar 

que este curso no se ha asistido a los ejercicios espirituales que organiza la 

Asociación.  

 

Hay que agradecer la animación a los jóvenes del colegio, que hace Leo para 

que asistan a las oraciones en familia. Castañar Jiménez comenta que la 

asistencia ha sido muy pobre. 

 

En cuanto a los EEEE, Mercedes Dávila cree que lo más importante es tener la 

motivación, aunque los ejercicios no los organice la Asociación. Jose Martín cree 

que habría que buscar un nuevo formato, que no sean dos días fuera de casa. 

Concepción González propone que se organicen unos para nuestro centro local. 

Rafael Moreno comenta que no ha habido respuesta a una encuesta que se envió 

con el objetivo de mejorarlos. 

 

En la acción apostólica no se ha llegado a organizar nada con la AMPA, como 

nos habíamos propuesto a principio de curso. 

 



 
María Carmen Castrillo cree que no se comunican las actividades apostólicas 

que hace cada salesiano cooperador, posiblemente porque no se sienten enviados 

por el Centro. Puede influir la premura del tiempo, convendría empezar las 

reuniones de grupo sin hora de finalización, para poder compartir, y más de una 

reunión al mes. Luis Jiménez dice que falta tiempo para ser más fraternos. 

Mercedes Dávila propone que su grupo cene junto en una de sus casas después de 

sus reuniones. Se propone hacer un solo grupo en el centro local, o alternar 

reuniones, una por grupos y otra conjunta, se debe tratar en la Asamblea de 

principio de curso. Lui Jiménez dice que la vocación debe estar por encima de 

personalismos y grupos; si alguien no asiste, debería revisar su vocación, siendo 

humildes. Así se podría ser más fuerte como familia. Jose Martín pregunta 

cuántos integrantes pueden estar en contra de la fusión de los dos grupos, de los 

presentes nadie. 

 

María Cruz de Miguel y Jose Martín piensan que una actividad común nos 

uniría, por ejemplo el Centro Juvenil Plaza. Leo cree que sintiéndose enviado se 

está igualmente unido al Centro. La estructura y organización del centro no 

favorece una obra en común, la cena solidaria sí, porque ya es tradición. 

 

Rogelio Sánchez propone que el Consejo Local elabore un documento para 

proponer este tema en la Asamblea, porque la situación actual no ayuda a crecer, 

estamos estancados y unidos se es más fuerte. El Centro se va muriendo poco a 

poco. Luis Jiménez cree que hay que salir de las cuatro paredes, hay que hacerse 

presente en el barrio. 

 

Luis Jiménez informa sobre el funcionamiento del Centro Juvenil Plaza. 

Aparte de él y su mujer Rosalía Bussi, también se han implicado sus hijas, Leonor 

Vidal y Mara Izcue. Este curso se ha ofrecido a 5º y 6º de primaria, han asistido 

28 niños, creen que ha sido muy buen curso. El próximo curso se ofrecerá 

también a 1º de ESO. 

 

Se pone en la mesa LA INVOLUCRACIÓN, por parte de todos para cualquier 

actividad. Hay que concienciarse para colaborar. También que la cena  solidaria 

tiende a su fin, por falta de cooperación de todos los salesianos cooperadores. 

Los integrantes del Consejo se sienten abandonados, ya que todo  cae sobre ellos. 



 
Se propone que se cree una comisión para la cena solidaria, que coordine la 

preparación, mercadillo, comida, etc… Rafael Moreno expone que se lance esta 

propuesta en la Asamblea de principio de curso. 

 

Cuarto: En cuanto a la vida Asociativa, hay que seguir potenciando la 

asistencia a las reuniones de formación local y provincial. En las reuniones de 

grupo sí se suele informar. Cuando se anima por whatsapp para la asistencia a las 

reuniones, sería preciso contestar más, se detecta una apatía total para 

responder a cualquier pregunta que llega por este medio. 

 

Quinto: José Carlos Burgos presenta el  Balance de Cuentas del Ejercicio 

Económico 2018, con un saldo final de 509’77 €. Informa sobre la situación 

económica al  día de la Asamblea.  

 

Se plantea repartir lo recaudado en la Cena Solidaria entre el proyecto 

propuesto por Madreselva y otro proyecto del propio Centro, como Valponasca. 

Se pedirá información a Ana Sarabia, que es la responsable de las plataformas 

sociales. 

 

Sexto: La página web del centro local supone un gran esfuerzo por parte de 

Jose Martín, y se cree que no se obtiene toda la utilidad que pudiera tener. 

Debería tener más aportaciones por parte de otros SSCC. Actualmente es solo 

un archivo de documentos. 

 

Rogelio Sánchez propone que en la Asamblea de principio de curso nos den 

unas sencillas nociones de cómo manejar dicha página, y así darle más utilidad. 

 

Séptimo: Renovación del Consejo. El nombramiento del coordinador acaba 

después de seis años. Antonio Lloret y Javier Ramos entran a formar parte del 

Consejo por votación y mayoría absoluta. 

 

Rogelio Sánchez le agradece a José Carlos Burgos su dedicación y el haber 

intentado ponerse a la altura de las distintas formas de pensar de los demás. 

 



 
Leonor Vidal aporta, como todos sabemos, que el Consejo está para servir y 

que servir es recibir y por tanto gratificante personalmente. 

 

Octavo: Ruegos y preguntas:  

Leonor Vidal comenta que se ha enviado un documento sobre el Capítulo 

General de las FMA. Pide por favor que dediquemos un poco de tiempo a su 

lectura y se aporten opiniones sobre su contenido antes del próximo 20 de junio, 

día de la reunión del Consejo de Pastoral. 

 

Rafael Moreno informa de que en la última Consulta Regional se aprobó “ad 

experimentum” el Reglamento y el Ideario de Hogares Don Bosco. También que la 

Asociación estará representada en la ONU en Ginebra, dentro de las 

Organizaciones No Gubernamentales, donde se puede estar gracias a la 

infraestructura que tiene nuestra Asociación en el mundo. 

 

Toda la información de esta reunión y la presentación de nuestra Memoria la 

tenemos en el correo electrónico. 

 

Y sin más asuntos que tratar, finalizamos la Asamblea a las 15:00h. 

 

 

 

Vº Bº El Coordinador                                           La Secretaria  

 

 

 

      Fdo.: José Carlos Burgos                                  Fdo.: Mª Carmen Rivero   

 

 

 

 


